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平成３０年 第１３回三芳町教育委員会（１２月定例会）会議録 

召 集 年 月 日 平成３０年１２月２６日（水） 

開 会 日 時 平成３０年１２月２６日（水） 午後２時３０分 

閉 会 日 時 平成３０年１２月２６日（水） 午後４時２０分 

開 催 場 所 三芳町役場５階 ５０２会議室 

教 育 長 古川 慶子 

会議を主宰した者の職名・氏名  教育長 古川 慶子 

 職   名 氏   名 出 欠 適 用 

委員の出席状況 

委 員 

（教育長職務代理者） 
  長野 真寿美 出 席   

委 員   池上 善一 出 席  

委 員   鈴木 信之 出 席  

委 員   細谷 雄司 欠 席  

職務のため出席 

した者の職氏名 
教育総務課・施設庶務担当、（書記）三井 康也 

説明のため出席 

した者の職氏名 

教 育 総 務 課 長 中島 弘恵  

学 校 教 育 課 長 宇佐見 宏一  

生 涯 学 習 課 長 金井塚 和之  

文化財保護課長 柳井 章宏  

藤久保公民館長 伊東 正男  

図 書 館 長 代田 知子  

学校給食センター所長 小沼 保夫  

その他の出席者の氏名  

会 議 の 大 要 

(日程第１) 開会 開会宣言（教育長） 

前回会議録の承認 １１月臨時会及び１１月定例会会議録は承認された。 

(日程第２) 

教育長の報告 

（１）「入間東部学校保健研究大会」の開催及び学校歯科コンクールにおける

表彰について 

（２）三芳町人権教育実践交流会について 

（３）オランダ女子柔道選手との交流について 

（４）車人形の講演及び「かえってきた竹間沢車人形」の本の完成について 



2 
 

(日程第３) 議事 

議案第４２号 文化財の指定について（原案可決） 

 議案第４３号 平成３０年度学校歯科医の委嘱について（原案可決） 

議案第４４号 平成３０年度三芳町一般会計補正予算（第４号）について（原案可決） 

議案第４５号 三芳町の部活動の在り方に関する方針について（原案可決） 

 

 

教育長 

 文化財保護課長 

  

 委 員 

 

 文化財保護課長 

 

  

 

  

 

 

教育長 

 学校教育課長 

 

 委 員 

 

 

 

 

教育長 

 教育総務課長 

 

 委 員 

 

 

 学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 委 員 

 

 学校教育課長 

 

 

 

委 員 

 

 

教育総務課長 

○議案第４２号 文化財の指定について 

文化財保護課長から説明をお願いします。 

提案理由及び概要を説明。 

【質疑内容】 

 こちらの石は、町民の方どなたでもそこに行けば見ることができるのでしょ

うか。 

 資料をご覧いただきたいのですが、今現在歴史民俗資料館の玄関に入る左側

展示室のきわのところ、円形の植込みになっているところのスペースに現在こ

のような形で設置してありまして、また看板も手作りですが付けてありますの

で、誰でもご覧になることが可能になっています。 

《採決の結果、議案第４２号は挙手総員により原案のとおり可決されました。》 

 

○議案第４３号 平成３０年度学校歯科医の委嘱について 

学校教育課長から説明をお願いします。 

提案理由及び概要を説明。 

【質疑内容】 

 新規の方につきましては、どのような形で選ばれたのでしょうか。 

 三芳歯科医師会よりご推薦をいただいて、お願いをさせていただきました。 

《採決の結果、議案第４３号は挙手総員により原案のとおり可決されました。》 

 

 ○議案第４４号 平成３０年度三芳町一般会計補正予算（第４号）について 

 教育総務課長から説明をお願いします。 

 提案理由及び概要を説明。 

【質疑内容】 

 三芳東中学校特別支援学級改修工事についてですが、現在三芳中にあります

が三芳東中に今回作ることになった経緯と目的、またできた後の運用状況を教

えていただけますでしょうか。 

 現在、藤久保小と唐沢小の特別支援学校に在籍している６年生が２名おり、

三芳東中に新設する特別支援学級に進学することで個に応じた適切な支援が

受けられるというところがございます。 

 保護者の方も地域との関わりや友達との関係性から、地域の学校教育を受け

られる事を強く希望しております。 

 このような事から、平成３１年度からの入学に向けた新設という事で、今回

設置をするという事でございます。 

 三芳東中の改修工事についてですが、現在三芳中に通っているお子さんはそ

のままそちらに行くのか、またアンケートは取っているのでしょうか。 

 三芳中に今在学している生徒に意向の方を確認したところ、慣れた三芳中の

方で卒業まで行きたいという事を確認しています。 

 その事から、来年度につきましては１年生に２名という予定になっていま

す。 

 投的板についてですが、工事費用がこのようになっていますが、今まで使っ

ていたものよりも大きなものになるのか、小さなものになるのか、それとも同

じになるのか、教えていただけますか。 

 今までのものとは多少サイズは小さくなりましたが、児童の安全面を第一に

考え、学校とも協議をして、控壁も設置しました。 

 使用につきましては、学校で十分配慮していただければと思っています。 
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委 員 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 委 員 

 

 

 

教育長 

 学校教育課長 

 

委 員 

 学校教育課長 

 

委 員 

学校教育課長 

 委 員 

 

 学校教育課長 

 

 

 

 

 委 員 

 学校教育課長 

 

 

 委 員 

 

 

 

 

 歳入の冷房設備対応臨時特例交付金についてですが、これは今年の夏の猛暑

を受けての国からのエアコンの設置を促進するという事だと思いますが、これ

は既にある学校に対しても予算をつけるという事でしょうか。 

 こちらは新設をするものということで、冷房の設備を今後新しく設置をする

というものに対しての補助金でございまして、今回対象となるものはブロック

塀、ブロック塀の撤去工事と投的板でございます。 

ブロック塀・冷房設備対応臨時特例交付金の名称は１本の名称となっており

まして、今回対象となるのはブロック塀の工事分となっております。 

分かりました。 

《採決の結果、議案第４４号は挙手総員により原案のとおり可決されました。》 

 

○議案第４５号 三芳町の部活動の在り方に関する方針について 

学校教育課長から説明をお願いします。 

提案理由及び概要を説明。 

【質疑内容】 

この事について保護者アンケートの方はとったのでしょうか。 

こちらの方は、連合ＰＴＡ連絡協議会の方でお伝えをしまして、各学校のＰ

ＴＡの方にも意見等があったらという事で投げかけております。 

意見等はありましたか。 

現在のところ特にございません。 

こういった事はやはり周知徹底をしていく事がまずは大事だと思いますが、

具体的にどのような方法で行っていく予定ですか。 

ここでご承認をいただけましたら、１月の校長会の方でこちらの方針が教育

委員会でも承認されたという事をお伝えしまして、その後保護者、生徒向けの

リーフレットの方を年明けに配布し周知をする予定でございます。 

その後、学校毎に部活動の方針を作成しまして、そちらの方を教育委員会に

提出をしていただくということで進めていきたいと考えています。 

そのできたものを管理するのは、校長先生という事でしょうか。 

基本的には学校での活動になりますので、学校長とはなりますが、やはり国、

県ときており、町の方でも方針を策定しておりますので、町の方からも見届け

の方をしていきたいと考えております。 

最近の夏は非常に暑く熱中症がかなり心配されるのですが、気温の計測の見

極めは顧問の先生がやられると思うのですが、万が一の事故等が起こらないよ

うに管理職や顧問の教員に適切な判断をしていただきたいと思いますので、そ

こはお願いしたいと思います。 

《採決の結果、議案第４５号は挙手総員により原案のとおり可決されました。》 

(日程第４) 

協議事項 

（１）ＩＣＴ環境の整備について 

（２）外国語教育の推進について 

(日程第５)その他  なし 

(日程第６) 閉会 閉会宣言（教育長） 

事 務 連 絡 

生涯学習課長 （１）平成３１年三芳町成人式実施概要について 

教育総務課長 （２）平成３０年第５回三芳町議会定例会 一般質問概要説明について 

 
（３）教育委員会会議録及び教育委員会点検･評価報告書のＨＰへの掲載に 

ついて 

 （４）教育委員のスケジュールについて 



4 
 

次回定例教育委員会については、１月２８日（月）午後１時００分から開催することに決定した。 

閉会時間 午後４時２０分 

 


